

INACAP y CORFO finalizan programa pionero de formación en Descarbonización Empresarial

Esta iniciativa surgió en respuesta a la creciente necesidad de las empresas y profesionales de adaptarse a nuevas regulaciones ambientales y promover prácticas sostenibles en un entorno global marcado por la crisis climática.



Con gran éxito finalizó el Curso Avanzado en Desarrollo Sostenible enfocado en Descarbonización Empresarial, una iniciativa de INACAP Sede La Serena, apoyada por CORFO Región de Coquimbo, que buscó dotar a 27 emprendedores, docentes y actores del ecosistema local con las herramientas necesarias para afrontar los desafíos del cambio climático y la sostenibilidad empresarial.

El curso, que se desarrolló en dos versiones durante el transcurso del año, se centró en criterios ASG (Ambientales, Sociales y de Gobierno corporativo) y en la reducción de la huella de carbono, proporcionando a los participantes una formación integral en estrategias de descarbonización empresarial. Esta iniciativa surgió en respuesta a la creciente necesidad de las empresas de adaptarse a nuevas regulaciones ambientales y promover prácticas sostenibles en un entorno global marcado por la crisis climática.

La ceremonia de cierre, realizada en INACAP Sede La Serena, contó con la participación de la Vicerrectora, Soledad Landsberger, el Director Regional de CORFO Andrés Zurita y actores del sector empresarial. Durante la ceremonia, se destacó el papel fundamental que este tipo de formación juega en el desarrollo de un modelo económico más sostenible y equitativo para la región.

Al respecto la Vicerrectora de Sede, Soledad Landsberger, agradeció la participación de los emprendedores y profesionales que completaron el curso, subrayando el impacto positivo que este tipo de iniciativas puede tener en la comunidad empresarial local y agregó "quiero felicitar a todos los que han completado este curso con éxito, el fin de este programa marca el comienzo de un compromiso continuo con la sostenibilidad y la responsabilidad empresarial. Espero que todos sigan aprendiendo, innovando y liderando con el ejemplo. Nuestra misión es clara: formar con excelencia y compromiso personas íntegras que transforman el mundo".

Por su parte, Andrés Zurita, Director Regional de CORFO en Coquimbo, destacó que este tipo de proyectos impulsan la innovación y la competitividad en la región, contribuyendo a enfrentar los desafíos productivos y sociales derivados de la crisis climática. "La nueva política industrial debe propender a alcanzar un modelo de desarrollo sostenible, promoviendo una transformación basada en el conocimiento, la oferta de I+D+i y el talento de las personas, potenciando la competitividad de diversos sectores e impulsando a generar actividades más intensivas en tecnología, que impulsen un camino de cambio y adaptación a los desafíos ambientales, a través de la creación de

nuevos productos y servicios", añadió.

Finalizando el encuentro los asistentes al curso expresaron su satisfacción por los conocimientos adquiridos, y destacaron la relevancia de la formación recibida para enfrentar los desafíos de sostenibilidad en sus propias organizaciones. Romina Silva, quien es parte del proyecto Gaspas de reciclaje de plásticos, participó del curso y respecto a su experiencia agregó que "fue bastante importante, este curso nos entregó herramientas concretas para integrar los criterios ASG en Gaspas y de esa forma podemos realizar un mejor trabajo."

Felicitemos a 27 emprendedores, docentes y actores del ecosistema local, quienes culminaron con éxito el Curso Avanzado en Desarrollo Sostenible enfocado en Descarbonización Empresarial y Criterios ASG; Daysi Godoy, Luis Varas, Silvia Flores, Alberto Caldera, Alfredo Ardiles, Amanda Vicencio, Antonieta Neira, Cesar Gómez, Claudia Llanquitruf, Claudia Morales, Evelyn Rivera, Francisca Pinto, Gonzalo Román, Jaime Rojas, Javier Julio, Javiera Gonzalez, Lorena Hernández, Melissa Araya, Natalie Garrido, Oscar Doepking, Paz Loyola, Romina Silva, Edgar Salinas, Elizabeth Macaya, María Fernanda Marín, Josefa Guthrie y Josip Sekul.